
宇陀市自主放送「うだチャン１１」
視聴者アンケート調査報告書

平成３１年３月

秘書広報情報課自主放送室

別紙２



問１．視聴の頻度

ほぼ毎日 47
週２～３回 69
週１回 53
月２、３回 62
月１回 46
見たことがない 63
合計 340

問２．視聴の時間帯

午前６～９時 25
午前９～正午 28
正午～午後３時 36
午後３～６時 25
午後６～９時 130
午後９～１１時 93
午後１１時以降 21
回答なし 7
合計 365
※複数回答あり

問３．１週間の視聴時間

３０分以内 138
３０分～１時間 102
１～２時間 20
２～３時間 8
３時間以上 5
回答なし 4
合計 277
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16%18%
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頻 度
ほぼ毎日

週２～３回

週１回

月２、３回

月１回

見たことがない

7%
8%

10%

7%
35%

25%

6% 2%

時間帯
午前６～９時

午前９～正午

正午～午後３時

午後３～６時

午後６～９時

午後９～１１時

午後１１時以降

回答なし

50%

37%

7%

3%

2% 1%

１週間の視聴時間

３０分以内

３０分～１時間

１～２時間

２～３時間

３時間以上

回答なし
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問４．１ヵ月の更新回数

適当 169
４回程度 65
２回程度 14
１回程度 7
その他 22
合計 277

（その他）

問５．１日の放送回数

適当 187
増やすべき 29
減らしてもよい 42
その他 14
回答なし 5
合計 277

（その他）

・更新が少なすぎる。

・もっと更新。

・もっとしなさい。

・放送されている内容が古い。

・１０日間同じ放送を見るのはどうかと思う。

・イベントの都度で良いと思う。

・市民に提供する話題があればその都度更新されては？

・先日の住民投票の後、特別番組をある程度長く放送するべきであった。

・９時、１２時、１８時でも良い。

・仕事を県外でしている為、帰宅後２１時以降、旬の情報等充実させて欲しい。

・深夜帯にも１回放送してほしいです。

・（もっと増やして）字幕放映を減少。

・回数の問題ではなく、内容の古さを改善するべき。

・緊急時は、同じニュースはムダです。

61%
23%

5%
3% 8%

１カ月の更新回数

適当

４回程度

２回程度

１回程度

その他

68%

10%

15%

5% 2%

1日の放送回数

適当

増やすべき

減らしてもよい

その他

回答なし
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問６．見ている番組

ホットニュース 187
市政なう 70
まちの話題 213
市議会中継 85
議会再放送 84
サイエンス番組 24
体操 19
いきいき歯ッピー 10
エクササイズ 12
ぴかぴか歯みがき 21
うきうきダンス 13
野菜たっぷりクッキング36
お天気カメラ 19
お知らせ（静止画） 42
お知らせ（音声付） 30
その他 5
回答なし 18
合計 888
※複数回答あり

（その他）
・台風時。

・災害時のお知らせ。

・火災等サイレンがなれば見る。

187
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84
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ホットニュース

市政なう

まちの話題

市議会中継

議会再放送

サイエンス番組

体操

いきいき歯ッピー

エクササイズ

ぴかぴか歯みがき

うきうきダンス

野菜たっぷりクッ…

お天気カメラ

お知らせ（静止画）

お知らせ（音声付）

その他

回答なし

現在、見ている番組
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問７．「ホットニュース」、「市政なう」の番組内容について 

（ホットニュース） 

� 現状、今のままが良い。 他４件. 

� 宇陀市 でのイベントの様子、市内の実情などを知ることができて良い。 他５件 

� 折々の市行政の状況や動き、その他さまざまな情報などを知ることができ良い。 

� 市の施策のことが確認できて良い。地域のイベントや行事もわかり、役に立っている。 他１件 

� １０日に１回の更新を楽しみにしている。特に知った人が出た場合には、毎日見る。 

� いろいろな場面が、テレビで見られるのが良い。 

� 子供が出ているものをよく見る。 

� 幼児教育現場や学校の様子が楽しみです。 

� 園や学校のイベントが観られて良い。 

� 学校行事やお祭りなど、子供がうつっている時は喜んで見ている。 

� すごく楽しい。これからの放送に期待する。 他１件 

� 見どころ満載。家族揃って観ることが多い。 

� 見たことがない。あまり見ていない。 他６件 

� 広報紙で読むので、あまり見ていない。広報紙で充分。 

� うだ広報の内容と同じ。「詳しくは広報を見て下さい」とのこと回数も少ないのでいらない。 

� 広報で見て、「ホットニュース」で理解していこうと考えている。 

� もっともっと小さな話題を取り上げて欲しい。 

� 面白くない。情報がうすい。もう少し詳しくして欲しい。 

� 話題を１つにして、より詳しくして欲しい。 

� 市政広報としては、もっと掘り下げた内容であって欲しい。 

� 市民に関心の深い番組を細かく伝えて欲しい。 

� 映像（動画）をもっと増やせればどうか！ 

� 放送内容のポイントを事前に知りたい。 

� 地図の表示が解りづらい時が多い。 

� 小学生でも理解できるわかりやすさでお願いします。 

� もう少しタイムリーな放送にして下さい。生中継も見たい。 

� 運動会は、すべての学校、幼稚園を放送して欲しい。同日開催のところもあり難しいでしょうが…。 

� 事故、事件、火災等も扱っては、いかがでしょうか。 

� 同じ内容が長く放送しているので、更新回数を増やして欲しい。 

� 問題点などが、うきぼりになったことを、取材して伝えて欲しい。 

� 子どもの部活や、市外クラブで活躍している子ども達の放送なども取り入れて欲しい。 

� 放送される内容が古いのでつまらない。放送時期の早期化。（毎回見ても同じ時期が長すぎる） 

� サイクルが遅い。（事業があってから２週間ほど…）。できれば次の週にでも放送してくれれば。 

� ニュースそのものは、出来る限り早く伝えていただければ良い。 

� 「まちの話題」との違いがよくわからない。 

� 司会は、ぎこちないのは初々しいが、内容のポイントが伝わってこないことが多い。「～の放送をまちがわず
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にせねば！！」が前面に出て、放送者（制作側）の感動が伝わってこない。 

� もっと深く取材して欲しい。学校の「運動会」や「卒業式」「入学式」などが流されているが、なぜ、学校の行

事を放送しているのか疑問。放送するなら、学校の日々取り組んでいることを放送してもらうことで、問題提

起になるものを放送して欲しい。 

� 子どもの部活や、市外クラブで活躍している子ども達の放送なども取り入れて欲しい。次世代の子ども達の

活動の目標になる。 

� こまどりケーブル系の市町村との情報連携が図られれば、さらに視聴率ＵＰとなるのでは？ 

 

 

（市政なう） 

� 市の動向が解るのが非常に良い。市の課題、対策、今後の方向等を示して欲しい。 

� 市政について、良くわかる、少しはわかる。 他１件 

� その時必要な情報がわかるので良い。 他２件 

� 宇陀市の取り組み等が具体的にわかるので良い。 

� １１月中旬頃から見るようになったが、役所の各部門の動きがわかって良い企画だ。 他２件 

� 市民の感覚をどのように感じているのかのバロメーターになっている。 

� いろいろ工夫されて番組づくりに努力されているご様子が伺える。今後、ますますタイムリーなものとなるよ

うお願い致します。 

� 確定申告等が、良く分かって良い。 

� 振込詐欺等犯罪事例の紹介を引き続き行って下さい。 

� 番組の内容が理解できない子どもでも、イラストを観て楽しめるようになっているので、家族みんなで観るこ

とが出来る。また、バックで流れる曲（効果音）とマッチしているのも良い。 

� 市予算の詳細な説明を放送して欲しい。 

� 必要性がわからない。いるのか？ 

� 宇陀市の職員さんが出ておられると聞きました。仕事が忙しいのに、通常の仕事をしてください。 

� どのような課題が有り、どのような方向に進んでいるか？のニュース（今回の住民投票は、いきなり発表さ

れ、住民は内容を事前に知らされておらず、恐らく内容が理解できていない住民が大多数と思える。） 

� 行政の広報を強化することは大切なことです。注意すべきは、メディアの公共性として客観的で偏向なく、平

易な報道内容にされることを望みます。 

� 直近の真実情報の周知としての位置付けを確実なものとして頂き継続願いたい。 

� 「まちの話題」（「ホットニュース」の誤り）は一定内の町内会ではなく噂等を聞き、広く取材のもと放送されて

は？ 

� 宇陀市は奈良県中和地域であり、その観点からももっと奈良県、三重県のコラボが必要。我々は、近くの名

張市、桜井市、奈良市とニュース交換を行って欲しい。 
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問８．「まちの話題」の番組内容について 

� 今のままで（できるだけリアルタイムで）、現在通りで良い。  他１１件 

� 宇陀市内の知らないところ、知らない情報がよくわかり楽しみ。 他５件 

� 色々な地域の行事やイベントが紹介されて楽しく見られる良い番組である。 他７件 

� 一番見ている番組。地域の元気な声を届けて欲しい。最も興味あり。 

� 知らなかった地域それぞれの活動を知ることができ、身近に感じる。 

� 身近なところで関心をもつ。 

� 楽しい情報を知ることが出来る。 

� 同じ宇陀にいるのに知らない土地やイベントがあり、興味深く拝見しています。（知人や顔見知りの方が出

ているとうれしい。） 

� 自分が関係したイベントが放映されるとうれしい。 

� 地域であったイベントの映像を見て知っている子が映っていたりすると子供たちが喜んでいる。楽しそうなイ

ベントがあれば、来年は参加してみようと思えてとても良い。 

� 地域の事がわかり今の番組構成で良いと思います。宇陀は歴史のある地域であり、奈良県全体や近畿の

歴史も絡めるのも良いのではないでしょうか。 

� まちの祭り、イベント、人などの様子がわかり興味深い。 

� 各地域の祭りが見られて楽しいです。子ども達がたくさん映されていて良かった。 

� 地域の伝統行事など知ることが出来るので、いつも興味深く見ている。 

� これは良い。初めて知る行事などがあり、これからも制作を続けて欲しい。 

� 各地域の祭りやイベントを見ていたら心がなごむ。 

� 親しみやすく和やかな気分になる。 

� 住民の顔が見える番組作りが好き。 

� わかりやすく編集されて、見やすい。 

� 伝統行事など詳しく紹介して下さり、わかりやすい説明で見ている。 

� 旧４町村に、まんべんなく出来ている。 

� 各地域での行事の放送は、自分の地区の行事継承するにあたり、非常に参考になっている。 

� 各地のイベントや行事などが紹介され、楽しく視聴できる。伝統行事では、歴史的解説などが入ることもあり、

大変参考になっている。 

� 市内各地の祭りや行事など、昔から続け守っている様子を見ることが出来て楽しい。人口の減るなか、伝

統を守っている事をはげみになる。 

� イベントをＴＶで知る事が多く、出来れば、地域イベントの告知をして頂ければ、当日参加者も多くなるので

は。 

� 一度見たのみ。桜の名所の紹介は良かった。 

� 画質も良くなり毎回、楽しく視聴している。 

� カメラもよくなり、カメラワークもきれいで感心している。段々、良くなって来た。 

� 祭りやイベントは季節感が有り、町の人がどのような活動をしているかが良くわかる。今後、職人さん等を

取材した企画を制作してはどうか？ 

� 宇陀市の魅力がたくさん詰まった内容になっていて、取材される方のご苦労がよく伝わってきます。「次はど
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んなリポートをされるのかな」とワクワクしながら観ています。話題と話題の繋ぎの編集もいいですね。 

� 全体にイメージが暗い。厳かさが強すぎる。 

� もう少し明るい感じが良い。ナレーションがおごそかすぎるような…。 

� ナレーションが下手。 

� 内容は良いのですが、ナレーションの声が低く暗く感じる。 

� いろんなイベントや祭りの紹介などは楽しいが、ナレーションがどれも素人で聞き辛い。 

� リポーターやナレーターに、もう少し若い方を採用されても良いのでは。 

� ローカル色が豊かでその点は良いが、ナレーターの方（すべての方ではないですが）の抑揚（イントネーショ

ン）が聞き苦しく感じる場合がある。このことは、ホットニュースなどにも言える。 

� 司会は、ぎこちないのは初々しいが、内容のポイントが伝わってこないことが多い。「～の放送をまちがわず

にせねば！！」が前面（全面）に出て、放送者（制作側）の感動が伝わってこない。やっつけ仕事になってい

ませんか？ 

� 広く情報を収集して下さい。いろんな話題があるはず。（地道な文化体育活動） 

� 現状でよいが、よく言えばもう少し幅広く。 

� もう少し長く放送して欲しい。放送時間を長くして欲しい。 

� 何年か前の再放送もして欲しい。 

� 自治会活動等の放送を増やして欲しい。 

� もっとくわしい内容を流して欲しい。 

� 思い切りが足りない。 

� 宗教的なものが多すぎる。 

� 神社などの祭礼については、もう少しポイントの場面だけを流すようにしたらどうか。 

� 自然を生かして、もっと外への番組であれば良い。 

� 現地にいる市民の声をもっと多く聞きたい。 

� カメラが動きすぎ。チラチラして、内容が拡散する。裏方の御苦労をもっと。イベントの背景、歴史などをもっ

と。イベント等の事前情報を。 

� 身近な人が取材されるので、親しみあって見る気になる。カメラワークは少し物足りない時もある。 

� イベントをそのまま、だらだら伝えているのはいさぎよい。 

� ＴＶのチャンネルを回していて、たまにイベントや祭りの放送に出合った時に興味がわいて、終りまで見ると

きがある。 

� さらに充実を希望します。 

� どのまちの、どのような内容が放送されるか、事前に分かれば見るのですが。関係者は知っているようです

が、一般市民は分かりません。分かれば見たいのですが。 

� イベント後、１カ月以上経過しての放送になっており、間があきすぎている。せめて、半月後に放送してもら

えると、臨場感があり、うだチャンがとても身近に感じることができる。 

� 祭りの様子などを延々と放映しているが、メリハリが必要である。取材の地域と話題に偏りがあり、インタビ

ュー、構成も工夫が必要。他市町村がどんな放映をされているか参考にするのもよいのではないか？ 

� それなりに興味のある内容の時もある。一般地上波と同じように、番組表にその内容が具体的に表記され

ていれば助かるが。 
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� どのようなイベントなのか見ることが多い。 

� 毎年同じ内容が多い。同じものを何回も流さないで欲しい。 

� 毎年同じような内容である。新しい発掘を。 

� 同じような祭りばかりでおもしろくもなく、見ていません。 

� 放送される内容が古いのでつまらない。素早く、時間をおかずに放送して欲しい。 

� イベントが終わってからの期間を短縮して放映してほしい。 

� サイクルがおそい。ホットニュースと同じで、事業後２週間（ときには、もっと遅い時もある）後に放送されるこ

とが多い。事業があったら次の週には放送して欲しい。 

� 月の放送回数を増やして欲しい。（毎週でも良い）月４～５回でも良い。 

� 生中継が出来る様になれば。 

� もう少しタイムリーな放送にして下さい。生中継も見たい。 

� 生放送を充実させて欲しい。参加者の人たちにインタビューをするなど親近感がもてるようになれば。当日

から、放送までの間が長すぎる。編集期間が長い。 

� 毎年同じ場所ばかりテレビ放送されていますが、各々市内を順番にまわれば小さな場所でも祭りは映して

もらいたい。 

� 市内だけでなく、曽爾村や御杖村の祭りやイベントや温泉や道の駅などを取材して欲しい。 

� まちの話題は毎回見ています。イベントや祭り以外でも取材し、放送していただければと思う。 

� 宇陀市民として、合併前の各地域の歴史、生活習慣、年次行事、文化等の相互理解に貢献する番組であ

り、さらなる充実が望まれます。 

� 話題の大小にかかわらず、多くを放映して下さい。 

� 地図があれば良い。 

� まちの話題も「スポーツ」「祭」等で家族、友人等が映っていれば長く見ていますが、関係なければすぐにチ

ャンネルを移行します。 

� 地域の話題を楽しみにしております。近隣の行事を近くに居ながら分からない事も沢山ありました。 

� 放映してもらうには、事前に申し込みをしないといけないと聞くが、自主的にこまどりの方から取材して放映

してほしい。 

� ごく近い神社、観光面の発信は人々の交流も含めて大切な事です。ガンバッテ下さい。 

� まちの話題もむっちゃんがすごく好きです。個人的な話ですが、これからも頑張って欲しい。 
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問９．「市議会生中継」、「市議会一般質問再放送」について 

� 現状でよい、今のままで良い。 他５件 

� 放送自体は問題なし。良い市の運営を望むのみです。 

� 市のことを知れて良い。市政の内容が良くわかる。 他２件 

� 今までより、市政に敏感になっていて良い。 

� 気になる議案のときは、必ず見ている。 

� 次回選挙の広報として見ている。 

� 議会、行政への牽制の意味でも必要だ。 

� 議会の内容が見られて良い。審議されている事が解かって面白い。 

� あまり見ていないが、議会の様子生中継は必要な放送と思うので続けて欲しい。 

� 議会で何が話し合われているのかがわかり、大切な放送だ。 

� 一般市民が市政に関心を持つための重要な役割を担っている番組だ。 

� 市政が市民にとって身近なものとするために不可欠な番組です。さらなる充実を望みます。又、各委員会・

プロジェクト（テーマにもよりますが…）の運営や進捗状況等も出来うるかぎり（生放送もふくめ）放送される

ことを望みます。 

� 各市議の意識高揚に欠かせません？議会のある日は、必ずライブで流す方が、「自主」の意味があります

ので、宜しくお願いします。 

� 放送は生中継が良いです。議場の全体像をまじえて放送してほしい。議員の姿、議場の様子が解るように

放送して欲しい。 

� 生中継はリアルタイムで良い。再放送はもう少し早く放送できないのだろうか。 

� 市議会において、その時期何が議題となっているか知ることができるとともに、議員それぞれの考え方や姿

勢などについても、とらえることが出来る。 

� 議会で市の動きや考えられている様子がとても参考になる。 

� なかなか議場まで行って見られないので、テレビで見られるのが良い。 

� 市議会があるごとに、放送していただけたらと思う。委員会も放送して戴きたい。 

� 市長選挙後、市民の市政に対する関心が高まっているので、各委員会も放送することを希望する。 

� 議会放送は、されていて観ているが、できれば常任委員会なども観てみたい。 

� 以前と比してボリュームの点で、ずいぶん聞きやすくなりました。 

� 広報紙で充分。見ていません。質問と返答も長く、あまり見ない。 

� ほとんど見ていません、あまり見たことがない。 他９件 

� 興味がない。選挙権は有りますが、もう一つ関心がわきません。 他１件 

� 退屈極まりない番組である。 

� 生中継は、不要。 

� どちらも見たことがないので何とも言えないが、ダイジェスト版でもあれば良い。 

� ほぼ見ることが出来ない。じっくりと見る時間的な余裕がない。 

� 日中働いており見る事ができないので、２１時以降集中して放映する等時間の工夫が必要。 

� 主に夜しかテレビを見られないので、市議会の再放送を夜中にして欲しい。 

� 再放送は当日の夜に放送して欲しい。 
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� 生放送と再放送で良い。 

� 再放送については、もう少し早いタイミングで実施してほしい。 他１件 

� 最近、市議会に関心が高くなっているように思う、再放送が 1 か月後は遅すぎる。 

� 長すぎてわかりにくい。 

� 市議会中継、市議質問放送は、この時期の放送は特に興味がありました。 

� 他の議員も途中でカメラを移動してうつせば？ 

� 質問者だけでなく、居眠りしている議員も映しては？" 

� ＴＶカメラにとられることをつねに意識して欲しい。 

� 番組表を見る機会がないので、よくわからない。 

� 動画の面に再放送の分は、日時の文字を入れて下さい。 

� ありのまま放送されるのは良いが、熱意のない方達が映っているなら放送しない方が良いのでは。 

� もう少し広角で映してほしい。質問する議員だけでなく、特に一般議員さんの各議案についての表情等が必

要かと思われる。この前の住民投票等について突っ込んだ番組が必要だ。 

� どのような課題が有り、どのような方向に進んでいるか？のニュース（今回の住民投票は、いきなり発表さ

れ、住民は内容を事前に知らされておらず、恐らく内容が理解できていない住民が大多数と思える。）住民

に必要な情報がクローズアップ出来ていない。 

� 議員の質問のしかたや内容がだらだらしてわかりにくい。もっとポイントをまとめて質問しないと視聴する気

にならない。 

� 市議会について、何について、どう討議し、市民からの質問や答弁（市長、議員）をまとめた内容もわかりや

すく放送して下さい。 

� 一般質問再放送については、ある程度編集してわかりやすく要約してほしい。また、解説があるとより理解

しやすい。 

� これも大事な番組だ。仕事の都合上見られないので、再放送があるのはありがたい。解説等があればもっ

と良いのですが…。 

� 放送中の声が小さくて聞き取りにくい。マイクの声が伝わりにくい。 

� 職員、議員の人、もっとマイクに近づいて話して欲しい。（聞き取りにくい） 

� 音響が悪い。議員によってマイクが良く通ったり通らなかったり、聴きづらい。 

� 議事休憩静止画時の利用方法を！ 

� カメラアングルの工夫が必要。字幕が出てくれれば良い。 

� 要点をもう少し知った上で見たい。 

� 議会の様子を放送で知る事が出来てありがたい。字幕で何の事案をどう取り上げているのか判れば良いで

すね。（※発言の内容判らない時あり） 

� 質問している議員を多く映しているが、他の議員の様子、又取り組み方を観たいので議員席も多く映して欲

しい。 

� 市長の答弁が聞くに堪えない。「えー、ですから、えっと」等が多すぎて、何を言いたいのかわからないので、

無駄な時間が出てきてしまい、聞いていてうっとおしい、どうにかしてほしい。誰か話し方を教えてあげれば

良いのでは？ 

� 眠たそうにしている人を見ているとチャンネルを変えます。 
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問１０．「ウェルネスシティ宇陀市」関連の番組内容について 

（ストレッチ／タオル体操、いきいき歯ッピー体操、すきまＤｅエクササイズ・エアロ、 

ピカピカはみがきのうた・うきうきダンス、野菜たっぷりクッキングなど） 

 

� 現在のままでよい。 他５件 

� 健康でありたいと思うので、関心をもって楽しんでいます。 

� 野菜を使ったクッキング、もっと見てみたいです。回数を増やして欲しい。 

� 体操、野菜たっぷりクッキングも時々見ています。続けてほしい。 

� 良いと思います。保健師さん達がいろんな角度から健康への取り組みを熱心にされているのが分かりま

す。 

� ピカピカはみがきは、子たち達の笑顔が画面にはみでるぐらい元気な姿が、うれしく思う。 

� 毎年更新して欲しい。 

� 子どもも踊れて一緒に楽しめる。 

� 娘２人が幼児期で市内の保育園に通っている。時々ＴＶに映ることがあるので喜ばしい。 

� ピカピカはみがきとか子供が出ているのは観る。 

� 参考にしています。 

� 市民の健康増進に役立つ。 

� ヨガをやって欲しい。 

� エクササイズは、老後の参考に。クッキングは地場野菜を使っているものとか参考になる。 

� 子どもから高齢者まで楽しめる番組でおもしろい。 

� 野菜たっぷりクッキングはよいヒントになり、食事作りに役立っている。 

� 野菜たっぷりクッキングは資料をもらって簡単で作りやすく料理している。 

� 孫が居るときは、はみがきのうた、うきうきダンスを必ず見る。喜んで見ている。 

� いきいき歯ッピー体操など、子どもが出ているものをもう少し増やして欲しい。 

� 視聴していない、見ていない。あまり見ない、ほとんど見ていない。 他１２件 

� あまり見ていいない。 他２件 

（時間的に無理があり、小さい子供がいない他のチャンネルでもされるので、あまり見ない。） 

� 私はあまり見ませんが、いい番組だ。 

� 再放送ばかりで退屈。 

� 毎回、同じ体操は、うんざり。毎回見ることがない。（たまに一緒に体操する。） 

� 内容に変化がない。放送の仕方がマンネリ。おもしろくない。 

� 毎回同じ内容なので（クッキングをのぞく）新鮮味がない。 

� パターン化していて、楽しくない。 

� くり返し放送してくれるので、もう一度見ることが出来るのがありがたい。 

� 体操は、１日１回～２回定時に。 

� 興味がない。 他２件 

� 暗い。放送しなくてよい。 

� 番組表を見る機会がないので、よくわからない。 他１件 
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� しらじらしく感じて楽しくない。もっと個人のニーズにあった内容を考えるべき。 

� いきいき１００歳体操のビデオを流してくれたら家庭でも出来るので良いと思う。 

� 百歳体操以外は見ません。余り時間をとって放送する事は困ります。 

� 後期高齢者用の体操も取り入れたら良い。 

� 市立病院の先生方が健康ニュースをして欲しい。 

� 公開で幼小中、各種介護施設等（公園でもいいから）まわったら、市民参加型になると思う、今はあくまで一

方通行ですよね。双方向にすればもっと盛り上がる。 

� 健康維持の手軽な情報が入手出来れば良い。 

� 体操の時間が長いので、短くしてはどうか。 

� ストレッチ体操は、ビデオに録画しており、毎朝起きたときにそれを見てストレッチをしている。もう２年になり、

体に良いと思う。 

� ストレッチ、タオル体操があれよ、あれよという間に終わってしまう。スピード感、リズム感も大切だとは思う

のですが、だれでも参加できるスローなものもあって良いのでは？ 

� 健康増進に関する番組は市民にとって重要な要素ですが、少しマンネリ化の傾向が見られる。例えば具体

案として、１．体操等の講師を適宜にチェンジする。２．市立小中学校の体育系の教師の活用。３．メンタル、

情操分野として音楽番組の充実（小・中学校の音楽、美術教師の活用） 

� ＮＨＫのテレビ体操のように、ゆっくり、５種類をやってもらえたら、真似てできるように思う。 

� 宜しいかと思いますが、何事も継続性、持続性が大事で、それを訴えて効果の向上に期待します。 

� あまり視聴していない分野であるが、健康づくりには参考になりそうである。 

� 宇陀市歌をご存じない方が多いので、「はつらつタオル体操」で曲が流れている間、「宇陀市歌～うるわしの

里 宇陀のまち～」と表示して欲しい。「すきま時間Ｄｅエクササイズ」は、正面向きと横向きの方がおられる

ので、左右の動きがわかり易い。 

� 長時間続いている番組の内容を新しくした方が良い。 

� ピカピカはみがきのうたは、１年間繰り返し放映が必要か？ 

年々内容が競い合ってきているように思うので、幼稚園、保育園にとって負担になっているのではないか？

うきうきダンス、ピカピカはみがきのうたは、毎年放映されていて、マンネリ化している。他の新しい内容を考

えるなど、内容の工夫が必要と感じる。 

� 孫が出ている時は見るが、興味がわかない。 

� 孫の発表会の録画のような感じ。あまり「ウェルネス」という程のものを感じない。 

� 子ども達は、うきうきダンスをテレビの前で踊っている。ずっと同じ人と映像なので、そろそろ変えても良い。

中学生とかにおどってもらっても良い。 

� 季節の野菜料理や、簡単で手間のかからない料理番組を放送してほしい。 

� クッキングは、いらない。材料が多く、味の想像がつきにくい料理が多い。 

� ウェルネスシティ宇陀がいつから放送されて、どんな目的なのか判っていません。もっと市民に広く訴える

必要がありませんか？ 
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問１１．「お天気カメラ」、「お知らせ」、「サイエンス番組」などについて 

（お天気カメラ） 

� 良いと思います。 他２件 

� 全般につき当分は今のままで良い。 

� 特に災害時の状況などは放送して欲しい。 

� 大雨などの時、注視します。川の水量などのチェックに。" 

� 他の地区もやって欲しい。別場所を数分間ごとに変わって頂ければ更に良い。 

� 現在の天気を知ることができて良い。 

� カメラの設置位置が現在の室生地区でいいのか疑問。榛原駅前の方が良いのでは？ 他１件 

� 室生地区は意味がない。西峠の情報が登記に必要。西名阪道の情報。 

� お天気カメラ（室生）の番組は、必要ない。天気の状況を映すより、宇陀市の天気予報（週間予報など）の方

が必要だ。 

� 費用の関係もあるが、他の場所も検討してほしい。 

� 何に役立つのか不明。不要、いらない。 他４件 

� あまり見ることがない。ほとんど見ない。 

（お知らせ） 

� 時々見る。 

� 知っていると役立つ場面がよくある。 

� 内容をふやして欲しい。 

� 音声付静止画が良い。 

� 情報などを得ることができるので良い。 

� 大きい文字で読み易く、伝えたい内容が一目でわかる。、画面の移り変わりがゆっくりなので、記憶に残り

易く良い。 

� もう少し見やすくしては？すぐに飽きてしまう。 

� ＢＧＭが、重く暗い感じの曲が多い。内容にもよるが、明るく軽快な曲や、みんなになじみがあるような人の

注意が向くような曲の工夫が必要だ。 

（サイエンス番組） 

� 子どもに見せたくなる内容で参考になる。将来を担う子ども達の未来に役立つ番組だ。 

� 特に興味のある企画があり楽しみにしている。 

� 良く見る。好きな番組。おもしろい。 他１件 

� たまに見るが、勉強になる。 

� サイエンス番組いいですね。「そうか！こういうふうに作るのか」と改めて教えられます。他では見られないと

いえるほどの映像だけに、今後もよろしくお願いします。工場見学が好きです。 

� 時々楽しく視聴している。地元の工場、商店など取り上げてもらったらどうでしょうか。 

� あまり見ない。 他１件 

� おもしろいが古すぎる。生活にあまり密着していない。 

� 必要ない、あまり必要ない。いらない。イベントなど、地域の情報を流して下さい。 他３件 

� 自主放送で放送する意味があるのか？他の番組に放映時間を振り分けた方が良い。 



問１２－１．今後どのような番組が見たいですか（現在放送中の番組）

166
77
180
95
84
23
24
13
10
17
13
38
30
31
37
34
872

※複数回答あり

問１２－２．今後どのような番組が見たいですか（ご覧になりたい番組）

112
40
45
100
95
132
104
58
70
95
50
52
16
30
999

※複数回答あり

無回答
合計

自然・風景
特産品紹介（お店・産業情報）

自治会などの地域活動
学校・ＰＴＡ活動
サークル活動
その他

育児・子育て支援
食の安全・食文化
防犯・防災への備え
歴史・伝統・文化
祭りや地域のイベント
観光スポット紹介

合計

行政課題の取組状況

うきうきダンス
野菜クッキング
お天気カメラ
お知らせ（静止画）
お知らせ（音声付）
回答なし

議会再放送
サイエンス番組
ストレッチ
いきいき歯ッピー体操
エクササイズ
ぴかぴか

ホットニュース
市政なう
まちの話題
市議会中継 166

77

180

95

84

23

24

13

10

17

13

38

30

31

37

34

0 50 100 150 200

ホットニュース

市政なう

まちの話題

市議会中継

議会再放送

サイエンス番組

ストレッチ

いきいき歯ッピー…

エクササイズ

ぴかぴか

うきうきダンス

野菜クッキング

お天気カメラ

お知らせ（静止画）

お知らせ（音声付）

回答なし

今後どのような番組が見たいか

112

40

45

100

95

132

104

58

70

95

50

52

16

30

0 50 100 150

行政課題の取…

育児・子育て支援

食の安全・食文化

防犯・防災への…

歴史・伝統・文化

祭りや地域の…

観光スポット紹介

自然・風景

特産品紹介（お…

自治会などの…

学校・ＰＴＡ活動

サークル活動

その他

無回答

今後どのような番組が見たいか
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（その他）

問１３．今までに見た生放送番組

市議会生中継 98
災害時の緊急放送 120
はいばら花火大会 65
観たことがない 52
生放送を知らなかった 41
回答なし 24
合計 400

・火災等。

・お知らせ（音声付き静止画）なくてもよい。

※複数回答あり

・他の近くの市町村でのニュースも含めて放送して下さい！

・奈良全体の観光スポット・店・グルメ。

・天気をいつでも知りたいです。

・もっと宇陀市をアピール出来る放送で、続けて見てくれる番組づくりが必要では？

・各地区まちづくり協議会の取り組み。

・中学、高校の部活や市外のクラブチーム所属の子供たちの活動。

・やまと座。

・身近な番組を目指すなら、各地域朝夕の散歩者（健康増進のため）にその場でインタビューすると
か、街角インタビューを仕込みなしでもっとして下さい。

・一般市民の何かがんばっている人に対する取材。

・確定申告の記入方法や、具体的な予算配分など現実生活で役に立つもの。

・市議会ダイジェストが見たい。

・議会のチェック番組。

25%

30%16%

13%

10%
6%

今までに見た生放送番組

市議会生中継

災害時の緊急放

送
はいばら花火大

会

観たことがない

生放送を知らな

かった
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問１４．生放送番組の実施について

やってほしい 53
安価でやってほしい 96
やらなくても良い 94
その他 22
回答なし 12
合計 277

（その他）
・災害時こそ生放送で情報を充実させてほしい。河川の水位など必ず音声付きでお願いします。

・災害時の緊急放送以外は不要。

・簡易的な生放送なら簡易的な設備でしたらよいと思う。

・市庁舎の外でうだチャン１１を放映すれば、ＰＲにもなるのでは？

・放送での発信は大切な事なので、宇陀市のプライドをかけてやって下さい。

・内容によって意見がかわる。生活に役立つ内容にしてほしい。

・内容による。市民に本当に必要ならやるべき。

・内容にもよります。実績を出すものではなく、必要な場合に機動性のあるライブをお願いしたいそ
の準備（備え）に対する投資はミニマムで実施すべきであると思います（ユーチューブ系も）。財政的
に負担の少ない範囲で。

・金額により判断が必要。費用対効果も検証。

・どれくらい？それを教えて下さい。

・安価という意味がわかりません。

・内容による。スマートフォンなどでも出来るのでは？

・ビデオでも良いが、早い時期の放送で可。

・どちらでもない。

・財政難の中、実施する必要はない。

・お金のムダ使いになります。

・多額の金を使ってする必要はないと思う。

・もっと経験を積んでからでも遅くないと思う。

・内容によるが、やらせというか高価なものはしなくて良い。

・設備投資をしてまでも生放送を観たいとは思わない。

・何であれ、無理のないようにしたらよいと思います。現有戦力、現有コンテンツを最大に活かしきる
のが、まずするべき最良の道と思います。

19%

35%
34%

8% 4%

生放送番組の実施について

やってほしい

安価でやってほ

しい
やらなくても良い

その他

回答なし

16



問１５．どんな生放送番組が見たい

イベントの開催状況 121
市政情報 57
選挙速報 83
観光地・四季折々の風景 101
スポーツ大会 51
講演会 44
その他 23
回答なし 50
合計 530

（その他）

※複数回答あり

・災害時の緊急放送（避難の様子等）、災害の現場中継。

・市民の生の声。特に県政、市政、国政にかかわること。

・各会の会計監査の様子。

・災害や事故、事件。

・災害、事故・事件（速報レベル）。財政的に負担の少ない範囲で。

・事件・火災・トピックス

・その日のニュース、出来事。

・新しいニュース

・幼小中高、入学式・卒業式。

・今回なぜ住民投票が必要だったのか等の経緯が知れるインタビュー番組。

・月で早期のビデオ放送であれば良い。

・費用の無駄。

・不要。財政難の中、実施する必要はない。

・やらなくてもよい。

・投資が必要になるならやらなくてよい。

・税金を使わないでほしい。

・家で見るので、わざわざ電気代とか使わないでほしい。

・自然をいかした設備を大々的に。

・生放送で、内容の密度を保つのは非常に難しく、とびきり優れたタレント・コンテンツ・プラン・構成
力が求められます。それよりは、編集により密度を高めた優れたコンテンツを作りこみ、それを繰り
返し流したり、ネットでアーカイブ化した方が、より高い価値を生み出せると思います。

23%

11%

16%19%

10%

8%

4%

9%

どんな生放送番組が見たい
イベントの開催

状況
市政情報

選挙速報

観光地・四季

折々の風景
スポーツ大会

講演会
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問１６．今後の運営について

今のままで良い 61
更に充実 138
必要最低限 57
その他 17
回答なし 4
合計 277

（その他）
・「費用対効果」から判断すれば「今のままで良い」と思われます。

・今後も続けて見たいと思う番組。

・もっと動画を増やしてほしい（字の放送が多い）

・もっと見たくなるような番組を考えてほしい。

・内容より見せる工夫をして欲しい。

・必要な事のみを充実した番組に仕上げて下さい。

・行事や内容を放送するのではなく、何を伝えたいのか、伝える側の意図したことがわかる内容にし
てほしい。

・多角的な企画と放送を期待したい。

・他の番組にまけない内容で頑張ってほしい。

・核となるコンセプトを明確に定め、確実に共有し、そこからぶれずに運営する。

・きれいごとばかりを放送するのではなく、注目しておくべき大切な事柄を選んで放送してほしい。

・よい事も悪いことも放送しなさい。

・自主放送ありの自治体との近隣とのリンクで内容を充実させてください。

・費用の無駄。

・ダラダラ同じ放送は、時間のムダ？

・災害の時は、十分な状況やその時点での生中継をしてほしい。現場の放送をしてほしい。

22%

50%

21%

6% 1%

今後の運営について

今のままで良い

更に充実

必要最低限

その他

回答なし
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問１７．見たことのない理由

加入していない 18
放送を知らない 10
興味がない 32
おもしろくない 18
合計 78

（その他）

※複数回答あり

・他の番組を見ているので、見ない。

・災害時に見るぐらいです。すみません。

・２度だけですが、子供の成人式の時見ただけでした。

・文字放送が多すぎる。もっと金をかけること。

・テレビを持っていない人が増えてきているのではないでしょうか？インターネット放送はされていま
すか？

・地デジになってから自宅にテレビは１台も置いてない。

・古くさい。

・仕事で見る間がないので。

・こまどりケーブルに加入しているが、うだチャン１１の放送を映るようにしてもらってない。うだチャン
１１の放送しているのは知っていた。

・平日は、大阪で仕事をしています。家には夜と休日のみです。休日はゴルフが多いので、あまりテ
レビを見る機会がありません。ＮＨＫは受信料がいるので見ませんし、興味のある番組もありません
ので、これを機に一度、「うだちゃん１１」を見させていただきます。

・例えばウッピーのアニメ（紙芝居など）を放送するなら子供がみるだろうし、宇陀市の体操をしてい
るウッピーや市の職員さんの映像なども、一緒におどれて親も覚えられていいと思う。宇陀市の体
操大スキなので。見るきかいが増えそうです。子供たちへ向けてのウッピー天気予報もよさそうで
す。

・テレビは見ようと思う時に見るもので、常にチャンネルを合わせてる人はいない。事前に放送内容
のポイントが分からないと、見る人はいないと思います。

・番組表を見る機会がない！今日のアンケートで、ＰＣで宇陀市ホームページをみたが、番組表まで
行きつかなかった。

・「見たことない」ではなく、年に１，２回（平均して）は見る。例えば、最近では「市民投票」に関する情
報を知りたいとき、あるいは台風、地震等災害などに関するニュースを見たいときなどしか１１ｃｈに
ダイヤルしない。

・内容がわからない。見ようとしたらしてなかった。

・番組内容（名）が事前に分からないため。

・放送内容の周知徹底を行政としてもっと実施すべきではないか。

・まちの話題を同じ話題をなん回も放送すればあきています。もっと多くの話題を放送してください。

23%

13%

41%

23%

見たことがない理由

加入していない

放送を知らない

興味がない

おもしろくない

19
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（その他） 

� 1 日 1 日おなじ番組を見せないでください。 

� ほとんど見たことがない、先月の住民投票などは、丁寧に説明（ＴＶで）すべきと思う。又、「市民便り」の配

布もいいが、テレビで放送してもらう方が良い。 

� 平常の日中、市内にいないので、今後も期待している。各地区のまちづくり協議会の取組等の特集などを

期待している。 

� 町から市になった以後に市内のどのあたりの事柄を話題にのせていただいているのか、私にはわからない

ことが多くある。例えば町名（大字名）を言われても、市内のどこにあるのか簡単な略図を添えるとかする。 

� 静止画をもっとおしゃれにできないのだろうか。 

� 見たことがない、あまり見ていません、ほとんど見たことがない。時々見ている。 他９件 

� 忙しくてあまりテレビを見るひまがない。 

� 見ていないが、ないわけにはいかない。 

� もっと詳しい内容にして欲しい。 他１件 

� もっと市民が関心のもてるような内容にして欲しい。 

� 興味がない。だらだらと同じ場所の映像が流れていたり、広報を見たらわかるような内容をわざわざＴＶをか

けて見ても意味がない。 

� 司会はぎこちないのは初々しいが、内容のポイントが伝わってこないことが多い。「～の放送をまちがわず

にせねば！！」が前面（全面）に出て、放送者（制作側）の感動が伝わってこない。やっつけ仕事になってい

ませんか？ 

� 健康情報、旬な情報があれば見る。 

� 市政なうは、パトロールの強化（榛原でも回っていますよ）、お知らせ、花火大会の情報などを放送してくれ

るので、興味深い。ありがとうございます。 

� 内容は良い、アナウンスにテンポが無い。 

� 番組表にもっと詳しく（内容のポイント）示してほしい。今の番組表では、見ようと思わない。 

� どれに当てはまるか解らないが、婦警さんが振り込み詐欺の注意をしている番組、だれを対象に言ってい

ますか？誰に言っても（特に高齢者）言葉の羅列では、内容が通じない。もっと簡単明瞭に説明や注意をす

るべきです。 

� 視聴者からの話題の提供を募集したらどうでしょうか？（ワンポイントアドバイスみたいのでも良いと思うの

ですが） 

� 放送の初めに宇陀市内を車で走って、市内中の場所を映っていたが、時々映して欲しい。市内でも知らな

い場所がたくさんあるので…。 

� 現状は、各分野にわたり、決め細かい広報番組となっていますが、文字放送の比率が高く思われます。そ

こで、各セクションの担当者が直接画面に出演して頂き、口頭による（説明・メッセージ）市民への説明とア

プローチをして頂ければ、今以上に行政を市民に身近に受け止めるものと思う。 

� まちの話題も「スポーツ」「祭」等で家族、友人等が映っていれば長く見ていますが、関係なければすぐにチ

ャンネルを移行します。 

� 画面を見ていてもすぐ飽きてくる。なにか欠けていませんか！ 

� 時間つなぎをしているのであろうと思われる。 
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� こんなものだと思う。（可もなし不可もなし） 

� 他地域の事（が見たい） 

� 定時に天気予報を放送してください（朝昼夜の 3 回）。事件火災等はタイムリーに放送してください（早く）。 

� 緊急放送をもう少し内容の深いものに。 

� 台風時の番組は助かる。 

� 広報の代わりに役に立つ。火災、台風情報の緊急内容が、文字スーパーで流れるのはとても便利。 

 

 

 

その他の意見、感想について 

� 現在で良い。 

� 保育園などのやつが、いつも楽しみに見ている。 

� 議会中継がある時は、できるだけ見るようにします。 

� 工夫して楽しい放送をしていただいていると感じている。これからも、良い番組を期待しています。 

� 宇陀チャンは宇陀市の発信で大切なメディアの一つです。桜井市・名張市（他の市町村含めて連携を取っ

て）他市の放送も研究してさらに充実した有意義なメディアに発展して下さい！よろしく。警察署・消防署・自

治会への活動取材して下さい。 

� 今回アンケート用紙を頂いて、あまり番組を視聴していなかった事に気付きました。せっかく地域放送があ

るのにもったいないなと思いました。これからもっと見るようにします。 

� たまに知っている人も映っていることがあり、とても身近に楽しめる番組です。これからも、地域に密着した

番組作りをよろしくお願い致します。 

� 市内の色々な知らないことがテレビで放送されるので、楽しく見させてもらっている。これからも、市民に役

立つ放送をよろしくお願い致します。 

� 積極的に取り組んで下さい。又、生活していく不便を解消していく市政を進めてほしい。このような放映をお

願いします。 

� 毎月３回の更新日を心待ちにしています。宇陀市自主放送が開始されてから、市内の地名や各地の伝統

行事、特徴など、知識が少しずつ身についてきました。また、家に居ながらにして、四季折々の観光名所を

観ることが出来、本当に有難いです。今後益々、うだチャンを観るのが楽しみです。 

� はいばら花火大会の放送は、とてもありがたかった。高齢の両親が、家にいても花火大会が見られたことを

とても喜んでいた。是非続けていただきたい。 

うだチャン１１は、住民にとってとても身近に感じ、また必要な情報を得るのに大切な存在である。番組作り

など、色々ご苦労もあると思うが、さらに充実して、情報を発信していただきたい。 

� いつもすばらしい放送を誠に有難う御座います。感謝と敬意を致します。皆様の益々のご活躍とご健康とご

多幸を心からお祈り申し上げます。テレビは非常に楽しく、生活を豊かにしていただいて居ます。今後共期

待しております。 

� 番組のスタッフの方々、御苦労様です。勝手なことを書いてすみません。市政の中での、不自由さもおおい

とおもいますが、「報道の自由」の中で、公平公正に頑張って下さい。若い人の力も期待が大きいです。ま

た、他市との連絡や情報交換も行って、より新鮮な地域番組にして下さい。 
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� 事件や事故多発個所などの情報があっても良い。取りまとめは、大変とは思いますが頑張って下さい。応

援しております。 

� いつも楽しみに見ていますので、これからもがんばって下さい。 

� うだチャンが好きです。いつも楽しい番組ありがとうございます。 

� もっと面白い番組を作って欲しい。 

� 一層頑張って下さることを願う。 

� なかなか良いチャンネルだ。スタッフの方々頑張ってください、よろしく。 

� このまま感じる事を実況してほしい。市政をありのまま放送して欲しい。 

� 市に金がない話ばかりなので、やめたら良い。 

� 経費の無駄。もうやめたら良い。見たいと思うのは、火事の時だけ。 

� 経費削減に取り組んでいただきたい。 

� 宇陀市の為に、ムダは省いて下さい。 

� 市外からも広告を募るなどして、自主財源で運営できるようにして欲しい。 

� 防災などに使うのは良いが、他は必要ない。税金を使わないで下さい。 

� 台風来襲等の災害時、先日の住民投票の時には、時々見ました。 

� 災害が多くなった昨今、もっと宇陀チャンネルを充実すべき。 

� 生放送の必要性を感じない。スタッフの負担、財政の負担もかかるので、いまのままで良い。 

� 天気予報を地区ごとにくわしく放送して欲しい。（天気図や気温けいほうなど） 

� 奈良出身のタレントをつかい、定番の番組をつくり興味を持つようにしてはいかがでしょうか。「ふるさとしょ

うかい」みたいな…。 

� ゆっくり放送を見る時間がないのが現状です。 

� 若い女子アナを起用してみては？ 

� 見ることが出来る時間帯 21：00 以降、静止画が多く、見たい情報が得られないので、放送の構成を検討頂

ければ幸いです。大阪方面で仕事されている方が多い地域ですし、同様の方が多いです。 

� 市長が変わり、期待しています。宇陀市の問題点を知らせてほしいです。人口減少は加速していますか？ 

� 放送内容の充実と時期にあった放送をお願いします。同じ内容を何回も放送するのではなく、各時間にあっ

た内容の放送を希望します。 

� せっかくの放送局なので、もっと魅力のある番組を放送して欲しい。静止画のお知らせ放送はなぜか気分

が悪くなるので、もう少し工夫して欲しい。 

� 見ていていつも思うのは、もっと自由にふつうの普段の話し方でよいのでは？ということです。緊張感漂う画

面、ていねいに話そうと固い表情…。自由で楽しくなるようなものをお願いします。 

� 全国での過疎地の番組を見ると、都会の人は、自然に触れ合いたいと思っているので、そのような設備を

作って欲しい。（はやま村にあるような青年自然村の様なものを作れないか？） 

� 市民投票が今回実施された際でもあり、行政側対議会側の構図の中で、両者の生の声が聴取したかった。 

� 宇陀市であった事件、事故、火事等、皆さんも気を付けましょうという意味で、静止画でもよいから流してほ

しい。避難場所も意外とみんな知らなかったりするので、為になる大事なことを知らせる手段として放送され

れば良いなと思う。 

� 今の市議会はどうなっている。市長と議会がバラバラで決められない事は市民に丸投げし、投票までは



23 
 

色々とチラシ等で配布しているが、投票が終わると何のフォローもない。市議員は高い給料をもらい、無駄

話に終始しているとしか思えない！そのような不具合をクローズアップし、放映することが必要ではないの

か？それができないので有れば、「うだチャン１１」など不必要！ 

� 自主放送という限界もあるのでしょうが、出演者、キャスター等の選考には注意を払っていただきたいです。

滑舌が悪かったり、声の通りが悪かったりで、聞き取りにくい場合があります。先日も重要な内容の放送を

視聴していて、説明していただいているのですが、声の通りが悪く、気になって、説明内容に集中できませ

んでした。一般のテレビニュース放送に慣れてしまった耳にとっては、滑舌の悪さ、声の通り、張りの無さは

聞き苦しく感じられる。 

� 必ず出る地域とあまり出ない地域と差がある。 

� 宇陀市全域、つまり地区の中心部だけでなく、隅々まで広く取材をして欲しい。市内および近隣地域の求人

情報も是非提供して欲しい。 

� １１ｃｈ、番組制作担当の皆様に申しわけありません。ＴＶをみる時間があれば、他のｃｈ（主にＮＨＫ）をみて

います。 

� 動画放映については文字でその画面で日時を常に明示して下さい。中途の時間で見ると分かりかねますの

で。 

� 地域のひとつの行事をゆっくりと見せていただきたい。１つの枠でその週は終わってくれるように―。 

� 営利目的になるとダメだとは思いますが、町のお店や企業の宣伝をしてもらったら、もしかして新しい発見に

つながるのでは…。 

� 観光ボランティア活動や農業委員会の仕事や古事記日本書紀等うだチャン１１で放送して下さい。西国３３

カ所（宇陀３３カ所）めぐりを毎年定期的に実施して、観光客の増加と移住者を増やすうだチャン頑張って下

さい。 

� どんな番組をやっているか、なんで知ればよいか？防災情報、近鉄電車の情報などがもっと知りたい。 

� 内容は良いですが、アナウンサーの声が「カタイ」。もう少しやわらかく。災害時は回数増やす方が良い。 

� カメラワーク、音声状況、ナレーションなど、他局と比べてやや洗練さに欠ける。ナレーションの研修やＢＧ

Ｍの選曲等に研鑽を積んでいただきたい。「地元の人が出るから見る」という視聴者の姿勢もいずれは、視

聴離れにつながるのではと思うので。それにしてもこのような無作為アンケートにはよく当たります。抽出方

法がどうなっているのかと不思議です。片寄っていませんか？ 

� 先日の住民投票の時は、生で放送をして欲しい。後日ではいみがない！！ 

� 情報は適確かつスピーディーに。 

� 字幕放送は、短縮して放映しなさい。 

� 災害の時、髙見市長が指示や状況などテレビで伝えて下さるのが、とても助かる。もっと宇陀市の状況など

こまめに発信して欲しい。あと、宇陀市の工事通行止め場所やウッピーヤッピー商品券の使える場所、お年

寄りや子供の交流場所、色々発信していってほしいです。安くで地域のお店の宣伝を流せば良い。 

� 学生や青年が宇陀市を見つめ、考えるような前向きな番組があれば、活気付く。サイエンス番組は、うだチ

ャンには馴染まないのでは？やめた方が良い。 

� 見る人の立場に立った取り組みが必要では。番組作っている人の自己満足に終わってはいけない。作るの

は大変だとは思いますが、頑張っていただきたいです。市長の声も放送して欲しい。 

� 私自身帰宅してＴＶ番組の切り替時に観る位なので、細かいアンケートには答えにくいでした。初め頃から
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思うと観やすくなりました。番組内容もですが、喋り方１つでチャンネルが止まる時もあり（例：歴史行事など

のナレーションの男性の声）難しいとは思いますが、頑張って下さればと思います。 

� 今回のアンケートを機会に、うだちゃんをもっと見るようにしたいと思いました。台風が来た時は、いろいろと

避難に関する情報がリアルタイムで画面上に流れるので、これは大変役に立っています。 

� 少子化ですが、子ども達の笑顔がたくさん見られる番組をこれからも作ってください。 

� 火災、風水害等、災害情報の充実をお願いします。ケーブルＴＶの生放送より、市のＨＰの充実をお願いし

ます。 

� 今輝いている小・中・高・大学生をもっと取り上げる。イベントは年寄りばかり参加しているので、見る気がし

ない（「１日に５回」の放送のこと）。 

�  “ただ撮って流している”という印象が強いので、もう少し見せる工夫や何を伝えたいかがわかる番組を作

って欲しい。 

� あまり「うだチャン１１」を見ませんが、他の民間テレビの真似をする必要はありませんので、もっと画面を明

るく音声付静止画の文字を大きく見易いようにして欲しい。徹底的に宇陀市の良い所、改善すべき課題等

を取り上げて欲しい。（たとえば駅前を長期的に魅力ある宇陀市の玄関としてどうすべきか？少子高齢化を

考えた人の集まる町づくり、自転車・歩道の充実等） 

� 画質が良くなり、かなり見やすく楽しめるようになりました。ご苦労もおありとは思いますが、「うだチャン１１」

のますますの充実を期待します！！「重要なお知らせ」の時、見出しの「重要な…」が長すぎるように感じる。

見出しの時間を短くしてもっと早く中身を映してください。 

� 議会制民主主義からすると、この種アンケートを市民に実施するのではなく、議会、行政間でもっと議論を

たたかわせ、その内容の広報をするのが本来の姿ではないのか。 

� 全ての人に見てもらうためには、テレビ、ラジオ、インターネット（ＦＲＥＳＨＬＩＶＥ・ＹＯＵＴＵＢＥ）等、複数の媒

体を活用してみてはどうでしょうか？ 

� 事故・事件・緊急等の場合、字幕放映してほしい。 

広報紙に掲載していない内容ものを。 

「大和高原旅パスポート」を掘り下げた内容のものを発信 

地域の魅力ある取り組みを紹介するような内容のものを 

文字だけの情報は不要。 

ボランティアを活用し、見たいと思うような番組の提供を。 

� 「市政なう」年頭のあいさつ、市長、議長のスーツの色おかしいのでは？黒が浮いている。先般、住民投票

が行われましたが、「賛成」「反対」それぞれの立場の説明会、また討論の場を放送してもらえたら、「うだチ

ャン１１」がもっと身近な存在になる。 

� 火災など字で出ているが、たとえば萩原何番地と書いてあっても、広いのでわからない。何町とかもすこし、

くわしく書いてほしい。 

� 自主放送は地域の情報を具体的に理解できる貴重な情報源なので、タイムリーな情報を今後も継続して放

映して下さい。 

� 宇陀の観光とか特産品のＰＲに力を入れたら良いのではないか。 

� うだチャン１１がスタートした時に比較すれば、質・量（内容・時間）共に格段の進歩が見られます。あえて申

し上げれば・・・ 
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ニュース分野の更なるスピード化と、臨場感（現場主義）のあるものを目指して頂きたい。 

市民からの地域発信の投稿ネットワークの充実 

防災時における、スピーディーな広報と報道の充実 

例えば、地元消防団、広域消防、警察、市民病院とのタイアップ放送。 

各選挙時における開票等の速報体制とその報道。 

� 一般のテレビ番組があるので、おもしろさや興味深さは、そちらの方を見てしまいます。「うだチャン」は地域

の内容が放送されるので、知らないこともあり、そんなこともあるのだと思うことも多くある。しかし、それで終

わってしまう。もっと深く取材したりして、住民の努力、知恵、がんばり、悲しみ、人のつながりなどが伝わる

内容にして欲しい。 

� コンテンツのアーカイブ化をし、ネットで見られるようにしてくださればありがたいです。いつもお働きありがと

うございます。 

� 種々の事情で苦しいとは思いますが、行政の内で、行政から独立した主体的な活動が必要かと思います。

スポンサーが行政でも自主活動できる資金（予算）と縛りがない環境の整備を期待します。 

� 市の情報については、広報紙で充分だ。正直チャンネルを回すのを止めてまで見たいと思う番組は、まず

ありません（個人的に）。市内での講演会（ライブでなくてもよい）なら、行けないことも多々あるので、見ても

よいかなと思っています。 

� 行事やイベントだけでなく（宗教的なものや地域イベントが多い）、新たな人材発掘（美術・工芸・文化人）や、

スポーツ人の紹介（スポーツの多種目性）や大会録画等の放送を期待する。 

� 宇陀市の公共的な放送で生放送すると、放送してはいけないもの、あるいは放送してはいけない言語を放

送してしまうととんでもないことになります。録画放送で充分。 

� 公的な情報発信しているのは理解出来ますが、楽しんで見るのがつらくなってくる時がある。画面にも喜怒

哀楽があれば良い。 

� 内容を知らせることを…。いつでも見られるように。 

� 今後、極力見る様にしたい。 

� 美榛苑の件にしても、詳細をまとめてうだチャン１１で流して住民投票するとかいろいろ使い方はあると思う。

住民投票にしろ、こういうアンケートにしろ、もう少し考えてやったら良い。宇陀市の住民に対する市役所の

役人の数は、他の市とかからくらべれば多いのだから！！ 

� まちの話題で書けばよかったのでしょうが、毎年同じ所を取材し放送しているが、それって必要な事だろう

か。もっと幅広く取材すべきだ。上記は、ホットニュース同様。 

何かでＰＲしないと興味わかない。又、いつ何が放送されるのかわからない。 

台風等災害情報を適確に早く知らせて欲しい。 

� 生放送でプライバシーが守られるか？ 

� 番組づくりや情報発信などに、大変ご苦労をおかけしています。さらに充実したものとなるよう、市民の声や

本アンケートを活用して、努力願いたい。 

� 私は大阪からお嫁に来たので感じるのが、お天気は、宇陀市は特別寒かったり、子どもの服装を注意しな

いといけなかったり、晴れマークでも雪が降るので、うだチャンでくわしく放送していたら見たいと思う。あと、

個人でやっている方たちの教室やおしゃれなカフェの紹介など、新しい発見があればみたいです。 

� あまりお金かける必要がない。内容が広報と同じで有り、視聴率も低いと思う。防災に関係する内容、啓発、
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有事の情報提供に活用すべきである。 

� このチャンネルは、無駄だと思います。 

見る時間が少ない。 

「ホットニュース、まちの話題、行政企画、お知らせ」とありますが、一方的な情報と考えます。「すなわち、見

ていない人が悪い」とも言われそうです。 

放送費用は、何で賄っているのか知りませんが、もし税金なら、より以上に無駄と感じます。 

先日の住民投票と同じと考えます。 

� 大災害時の緊急放送については、「うだチャン」で災害情報を得る様にと説明しているが、山間地域では、

放置林による倒木により、電線の切断等で停電が多い。的確な災害情報を得るたには、ＴＶによる「うだチャ

ン」では役に立たない。 

� 「うだチャン」のＴＶ放送をＦＭによるラジオ放送を加えることを検討されては如何か？ 

「緊急ニュース」も対応が早く、仕事をしながらでも放送が聞ける。是非実現を！" 

� アナウンサーの声が暗く感じる。もう少し元気に話せる人はいないの？若い女性のアナウンサーの活躍も

見たい。 

� 字幕スーパーの活用（できる限り大きい字幕とゆっくり流す）。 

� ナレーションの声は、女性より男性の方が聞きやすいです。 

� ラジオは、良く聴く。 

� 農園、工場、アニマルパーク、その他作業の様子などが見ることが出来れば。放送全体が堅苦しい。 

� テレビを見る機会が、昔と比べて少なくなり、ＮＨＫのニュースか朝ドラ、くらいしか見ない。 

� 静止画像が多すぎる。 

� 静止画動画より音声付きの方が聞きやすい。 

� 日々忙しく、テレビをじっくり見る時間は取れないので、ＮＨＫのように、主要コンテンツをインターネットでも

見られれば結構見ると思います。自分のタイミングで見られるので。 

� 「ホットニュース」は、たまに観るが、ほとんど静止画のお知らせで、あまりホットなニュースという感じはしな

い。 

 

 

 

 

 

 

 

 


